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会報拝受 仙台南RC 仙台東RC 仙台西RC様より

中村幹事におかれましては、その10 日前に開催
されました「クリスマス家族会」において、会を大
いに盛り上げて頂き、今になって思えば当日の心中
をお察ししますと、胸が張り裂けそうになります。
また、1/1 に発生致しました「石川能登地震」で

す。震度7 マグニチュード7．6 と、今もなお被害
の全容は把握できていない状態です。被災された方
々には、心よりお見舞い申し上げたいと思います。

2011年11 に発生した震度7 マグニチュード9 の
「東日本大震災」において被災地の仙台泉RCに対
して、友好クラブの第2610 地区「金沢香林坊ロー
タリークラブ」様より200万円。その奥様の会で
「金沢香林坊ロータリークラブかすみ草の会」様よ
り30万円。提携クラブ「バッファローロータリーク
ラブ」「京都洛東ロータリークラブ」会員企業
「(株)フルタ建築工業」様からも義援金を取り纏め
て頂き、合計274万7890円を頂戴し、松本孝一会
長年度（2010-11）におきまして、当クラブより
「明成高等学校IAC」様・「泉区役所」様にご支援
申し上げ、そして当時32名であった当クラブ全会員
に一律5万円を義援金として支給し、各自がそれぞ
れの立場で震災に向き合いました。

第2520地区ガバナー事務所様より

・仙台令和6年能登半島地震義援金の拠出についてのお願い拝受

オクトン様より 商品価格改定のお知らせ 拝受

RI日本事務局様より 1月「職業奉仕月間」のリソース拝受

・地区資金（後期）送金のお願い ＠20,000円

仙台南ロータリークラブ様より 例会変更のお知らせ拝受

元米山記念奨学生（仙台泉RAC会員） ソウ コウヨウ様より 年賀状拝受

元米山奨学生 ト 英悦様（上海在住）より 新年のメッセージと贈り物
あけましておめでとう御座います。新しい年が、穏やかな1年であります
ようにと願います。ご家族皆様も素敵な年が過ごせますようにお祈りします。
健康第一です。 卜英悦(ﾎﾞｸ ｴｲｴﾂ）と家族より

その当時受けた御恩を今こそお返しすべく、
現在、三浦一社会奉仕委員長打ち合わせいたしてお
り、本日の理事会にて審議いたします。クラブ会員
の皆々様の温かいご支援をお願いする事となると思
いますのでよろしくお願い申し上げます。
また海外では、昨年から続いております「ロシア

のウクライナ侵略」「イスラエルのハマス壊滅を掲
げたガザ地区侵略」そして国内においては、1/2
「海上保安庁の航空機とJAL機の衝突事故」を含め
全国で災いや災害が年末から続いておりますが、
辰年の今年こそ「物価高」「人手不足」等の昨年か
ら一転して飛躍の一年になることをご期待するとこ
ろでございます。
さて、仙台泉ロータリークラブ2023年7月から始

まった年度も半年が過ぎ、私の木造船が沈まずにこ
こまで来れたのも一重に優秀な航海士の「中村昭」
幹事と51人の会員の皆様方の友情の賜物であると
日頃より感謝いたしているところでございます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。そして
鷲尾光男パスト会長お帰りなさいませ。
早速ですが、まずは悲しいお知らせからです。かねてから病気療養中であった
中村昭 幹事の御令室が12/31 にお亡くなりになられました。ここであらためて、
皆様とご一緒にご冥福をお祈りしたいと思います。

皆様のメーBOX

にい入れておりま
す。250ml~
300mlのお湯を注
ぎ3～5分たってか
らお飲みください。

上海のト英悦さんより、
きんもくせいのお茶が届き
ました

※きんもくせいのお茶は胃や肝臓の働きを助けるなどの作用があり、リラックス効果があります。



事前に準備していたつもりでしたが、進むにつれ
て思っていたようには進行せずに焦りまくっていま
した。特に海外の方と接する機会が少ない私には、
終わってみて振り返るとあの時こうすればよかった
という事がたくさんあって、皆様にご心配をおかけ
しました。その後の例会でもこなしていくのに精い
っぱいだった私に各委員会の皆様よりたくさんのご
協力を頂きました。
特に例会の運営をスムーズに行っていただいた、

本木委員長をはじめとするSAAの皆様、移動例会な
どでたくさんのアドバイスを頂き設営いただいた鷲
尾委員長他の親睦委員会の皆様、私では考えつかな
い卓話の方を手配いただいたプログラム委員会の野
村委員長、その他にも大根収穫の斎藤会員・職場訪
問の藤岡委員長・クラブフォーラムの及川委員長、ポ
リオ根絶チャリティーコンサートの菅原パストガバナー等

今までは行事に参加だけしていた私に、運営の大
変さや難しさを教えていただきました。また、幹事
会に出席することで在仙クラブの状況や活動内容を
知れたこともいい勉強になりました。そして、事務
局の藤峰さんにはいろいろとご助言いただき何とか
半年間務めることができました。
後半戦は今までの経験を糧にして、鷲見会長指示

のもと、関連団体の方などに、当クラブの行事に参
加してよかったと思っていただけるよう努め、年度
当初の新入会員６名の増強目標に向かって活動して
いきます。
そして、今年度が終わった時に、前半戦より上手

く運営出来たなと自分が納得できるよう、皆様のご
協力やアドバイスを頂き進めて参ります。
残り半年間よろしくお願いいたします。

及川 赳会員 明けましておめでとうございます。今年も宜しく。
佐藤 浩会員 明けましておめでとうございます。
鷲尾光男会員 明けましておめでとうございます。11/19から体調崩し休んでまいました。

ビデオ電話で例会を見ていました。
三浦宏喜会員 本年も宜しくお願い致します。
以下同意文にて   市川・梅津・小野寺徹・金子・鎌田（一）・鎌田（善）・工藤・蹴揚・小池・小早川・斎藤（文）・斎藤（正）

沢崎・佐藤（宏）・鷲見・髙橋渉・高松・中嶋・中嶋・野村・堀越・前田・本木・鷲尾（広） 各会員
今回37,000円  今年度累計 687,000円

発行日 2024.1.17
髙橋 渉 会報広報委員長

事務局 宮城県仙台市青葉区本町2丁目3番1号
 江陽グランドホテル内

Tel：022-264-5252 ・Fax:022-267-5265

E-mail:izumi.rc@theia.ocn.ne.jp

【寄付金積立】   米山記念奨学会特別寄付 12名より13,000円・ロータリー財団寄付積立 13名より24,000円

 ニコニコボックス

国際ロータリー会長 ゴードンRマキナリー氏は「今までの会長と他のロータリーリーダーたちが始めたこ
とを土台として今後さらなる大きな成果が成し遂げられるようにしていきましょう。これからのロータリー
リーダーの仕事の多くにおいては継続が重要！」と仰られておりました。我ら仙台泉ロータリークラブ５２年
の歴史の中で各パストガバナー・各パスト会長・各幹事・そして各会員の皆様のご努力によって継続されてき
た事業が沢山有ります。先程もお話いたしましたが、
〇大根の種まき～収穫事業
○泉ヶ岳水神清掃事業
○泉中央地区一斉清掃事業
○仙台泉ロータリークラブ杯小学生バレーボール大会

この様なロータリーリーダーたちの輝かしい事業
をさらに前進していけるよう今後さらに良いアイデ
アを皆で出し合っていきましょう。
また、当初のクラブ重点目標として
1． 所属会員の維持・新入会員6名
2． 魅力ある例会の運営
3． 各委員会活動の活性化
4． My Rotaryの利用促進
とさせて頂いております。

○泉手をつなぐ親の会支援事業
○インターアクトクラブ支援事業
○ローターアクトクラブ支援事業

最後になりましたが半年間の「各例会」「各事
業」をご担当いただいた皆様有難う御座いました。
そのご苦労にあらためて感謝申し上げます。繰り
返しになりますが、本当にありがとうございまし
た。そして引き続き、本年も宜しくお願い申し上げ
ます。
ご清聴ありがとうございました。

5． 「例会」「クラブフォーラムPartⅠ」等々、
皆様のご努力で順調に運営頂いておりますが、

「所属会員の維持・新入会員６名」の所が、現在
２名の仲間が残念ながら退会され、今月１名のご
入会となります。引き続き皆様のお力添えをお願
い申し上げるところでございます。

年頭の挨拶 中村 昭幹事
 

皆様、本年も宜しくくお願いいたします。
鷲見会長が掲げる《必要とされる喜びをかみしめよう！》をテーマに７月１日
より活動して半年が過ぎました。今でも思い返すのは、２回目の例会のソウル
メトロ様をお迎えした例会です。
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